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常在外行走，难免会遇见深沟激流，
这时，我们需要桥。在随郑州晋城豪车精
品楼盘展示会采访的两天里，记者深深地
感受到现在的消费者与地产商之间需要
一个桥。

其实，想在消费者和开发商之间架桥的
思想者不在少数，可关键是在二者之间架什
么样的桥？现在市场上刚性需求依旧十分
强烈，但由于近几年郑州和全国其他城市一
样，房价的增幅远远高于普通百姓的收入增
幅，所以当把一般的投机性客户挤出房产市
场后，那些有实力做长线的投资客，便成了
我们应该关注的对象。而晋城由于各种资
源比较丰富，成就了不少实力消费者，他们
和温州的炒房客不一样的是，温州的炒房客
是“投机者”，大部分是做短线的，现在不是
他们认为进入房市的好时机；而山西的购房
团，大部分是做长线的，他们可称之为投资
客，现在选择他们作为有效需求的购房者，
是这次展会成功的主要因素。

晋城人一直都有到郑州消费的习惯，
特别是随着交通的逐步发展，现在驱车到
郑州只有区区两个小时，这样选择居住郑
州，不仅不用太过奔波，而且还可以享受
不一样的生活方式。如何把如晋城的消
费者变为有效需求，是我们此次展会的目
的，事实证明我们达到了预期效果。

风雨中方显营销水平的高低，市场好
的时候也有卖得差的项目，市场不好的时
候也有畅销的项目。市场大浪淘沙的法
则是，好的项目会受到投资者的青睐，好
的营销思路会使好的项目更受消费者的
青睐，好的“桥”让你前行顺畅。

当最后为这次展会要画句号的时候，
我说，结果告诉我这次展会是“一座漂亮
的桥”，而且今后房地产市场还需要更多
这样的“桥”。 晚报记者 樊无敌 文/图

本版是我们为你采来的“桥”头风景
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